

Constatan marcha de construcción de conductora de agua en La Habana (+Fotos)



La Habana, 8 mar (RHC) Las principales autoridades de la capital cubana constataron el nivel de organización y calidad con que se construye la conductora Palatino-Prado-Malecón, que llevará agua a La Habana Vieja.

En presencia de Luis Antonio Torres, primer secretario del Partido en el territorio y de Reinaldo García, presidente del gobierno en la provincia, el presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos Antonio Rodríguez, explicó que en aras de concluir en septiembre, se implantará doble turno y se trabaja al unísono en cinco frentes o tramos.

Uno de estos, por toda la Avenida del Puerto desde la calle Cuba y hasta Prado y Malecón, lo ejecuta Aguas de La Habana, y los restantes los asume la Empresa Constructora del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.

El funcionario reiteró que se hace mucho hincapié en la calidad de las soldaduras de las tuberías y piezas, acción certificada por la Empresa Nacional de Astilleros.





(Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/185425-constatan-marcha-de-construccion-de-conductora-de-agua-en-la-habana-fotos>



Radio Habana Cuba